



RALLY VELOCIDAD ASFALTO  
MONTAÑA KARTING  
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —

**FRED. OLSEN** *Express*

NP 42 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo  
Campeonato de Canarias de Montaña

## El Campeonato de Canarias de Montaña se aproxima a su desenlace tras la XXII Subida La Cumbre

5/9/2023

**José Manuel González, con el máximo de puntos en su casillero, está a sólo tres puntos de un nuevo entorchado regional. Lauren García sumó un nuevo triunfo que también le acerca a su objetivo, mientras que Jonathan García, con otra victoria, ha desempató con Guillermo Évora. Por delante restan la Subida Los Loros en Tenerife y la Subida Santo Domingo en La Palma.**

El Campeonato de Canarias de Montaña inició en la isla de El Hierro su desenlace. La XXII Subida La Cumbre acogió, en buena medida, a los grandes protagonistas de la temporada, lo que proporcionó una prueba apasionante, con el añadido de contar con una meteorología que sembraba algo de incertidumbre y con una niebla que también le puso la cosa algo más difícil a los equipos.

En la Categoría 1 reservada a los turismos el más rápido fue Juan Carlos Brito con su Ford Fiesta R5 Plus. Pero al no estar inscrito en el CCM, los 35 puntos de la victoria fueron para José Manuel González. Así, el piloto del Porsche 991.1 GT3 cuenta ya con 162 puntos, o lo que es lo mismo, está a sólo tres de renovar el entorchado regional, además de liderar la Clase 2.

El abandono de Abel Mesa -ahora sexto con 65 puntos y líder de la Clase 3- por salida de carretera con su Mitsubishi Lancer Evo X, le ha dado aire a Jonai Rodríguez. Con 95 puntos en su cuenta, el del Peugeot 106 S16 -líder en la Clase 5A- cuenta con 25 de ventaja sobre Yeray Lemes (Porsche 997 GT3 2010), ausente en la isla de El Hierro. El lanzaroteño ha visto cómo ha subido de valor la pelea por el tercer puesto, y es que Juan Lorenzo Fernández (Mitsubishi Lancer Evo IX) -líder de la Clase 4- y Miguel Quintino (BMW M3) -líder de la Clase 6 y pre90- ya son cuarto y quinto con 68 y 67 puntos, respectivamente.

En la Categoría 2, Lauren García y su Nova Proto NP01 lograron su tercera victoria en tres participaciones, mientras que Iván Galindo (BRC Evo 05) fue segundo para mantenerse a sólo 15 puntos del anterior. Y en la Categoría 3, la reaparición de Jonathan García se tradujo en su segundo triunfo de la temporada. Esto le ha servido para ganar cinco puntos de margen sobre Guillermo Évora, segundo en La Cumbre con su BRC 02.

Por clases, la 1 sigue siendo de Ángel Bello (Audi R8 LMS Ultra Evo) y la 5B la comanda Ángel Mesa (BMW 325i).

Al Campeonato de Canarias de Montaña aún le restan dos citas, la Subida Los Loros en Tenerife y la Subida Santo Domingo en la isla de La Palma.

FEDERACIÓN CANARIA DE  
**AUTOMOVILISMO**